

学校だより

大志っ子

第1号 令和7年4月24日 一宮市立大志小学校

新1年生33名が新しく大志っ子の仲間入りをしました

令和7年度が満開の桜とともにスタートしました。 4月8日(火)に入学式を行い、33名のかわいい新 入生を迎えました。入学してもうすぐ1か月。今はひら がなの勉強をしたり、数字の勉強をしたりして、少し ずつ学校に慣れています。登下校時にそっと手をつな いでくれる班長さんをはじめ、お兄さんお姉さんがみ んな優しく1年生を迎えてくれました。

4月9日(水)には始業式を行いました。全校児童 数206名、10学級で元気にスタートしました。



安全な登下校 青空隊のみなさん、今年もよろしくお願いします



4月9日(水)の始業式の下校時に、 いつもお世話になっている青空隊のみな さんと顔合わせを行いました。大志っ子 が安全に登下校できるのは、いつも通学 路を一緒に歩いてくださる青空隊のみな さんのおかげです。各通学班の班長が、 新1年生を紹介し、「よろしくお願いし ます」と、みんなであいさつをしまし た。今年も事故やけがのないように、安 全に気を付けて登下校をしてほしいと願 います。保護者・地域の方々も、登下校

時にご自宅の近くなどで児童の見守りをしてくださり、ありがとうございます。



業参観・PTA総会を行いました





4月21日(月)に、授業参観、PTA総 会、学年懇談会を行いました。子どもたちの授 業の様子を多くの保護者の方々にご参観いただ きました。ご多用の中を誠にありがとうござい

ました。PTA総会では、昨年度の活動報告や本年度の計画などに ご承認をいただき、新役員の方々が選出され、新年度のPTA活動 がスタートしました。本年度もご支援のほどどうぞよろしくお願い いたします。

